

liebes Brigittenheim - Team,
Liebe Frau Scheckelmann

Nach der ersten, noch geschäftigen Zeit der Trauer finden Ruhe und Besinnung mehr Raum und es ist uns ein Bedürfnis, Ihnen DANKE zu sagen für Ihre liebevolle aufopfernde Pflege und Begleitung, die unsere Mutter, Schwiegermutter und Oma in Ihrem Haus erfahren durfte. Wir danken Ihnen von Herzen für die Hilfe und Ihre Unterstützung in der schweren Zeit. Wir wissen nicht, was wir ohne Sie gemacht hätten. Für Ihre Geduld, Ihre Betreuung und Ihre Nächstenliebe sind wir unendlich dankbar. Wir finden es sehr bewundernswert, dass es Menschen wie Sie gibt, die diese sicherlich äußerst schwierige Aufgabe der Betreuung schwerstkranker Menschen und deren Angehörige übernehmen und somit sowohl dem Patienten aber auch uns Angehörigen enorme Kraft geben. Sie haben unserer „Oma“ auf ihrem letzten Weg zur Seite gestanden. So konnte Sie bei Ihnen die Ruhe finden, nach der sie sich in den letzten Lebenswochen so sehr gesehnt hat und ihr Leben in Gottes Hand zurücklegen. Wir wussten Johanna bei Ihnen stets in guten Händen.

Für Ihre schwere Arbeit alles Gute

Klaus Speber mit Familie
Roland Speber mit Familie